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【 行き方 】
  い  か た  

 

（ＪＲ 常 磐
じょうばん

線
せん

）「日 立 駅
ひたちえき

」で降
お
ります 中 央

ちゅうおう
口
ぐち

から 

歩
ある

いて１ 分
ぷん
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があります。 

（バス）【３ 番
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バス乗
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り場
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の  ば
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乗
の
ります。 

①路 線
ろせん

「日 立
ひたち

 総 合
そうごう

 病  院
びょういん

 行
いき

」に乗
の
ります「日 立

ひたち
 総 合
そうごう

 病  院
びょういん

」

でおりて、あるいて1
１
分
ぷん

ほど 

②路 線
ろせん

 国 道
こくどう

 経 由
けいゆ

 環  状
かんじょう

 線
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 ま た は 多 賀
た が

 水 戸
み と

 方 面
ほうめん
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いき

 に

乗
の
ります、「日  製

にっせい
 病  院  前
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ほど 


